



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Lutte contre l'obésité

Question écrite n° 12475

Texte de la question

Mme Marielle de Sarnez attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la hausse inquiétante de l'obésité et du surpoids dans la population française. Le récent rapport de l'Organisation mondiale de la santé sur la santé en Europe, rendu public le 12 septembre 2018, souligne en effet que si l'espérance de vie continue d'augmenter, plus de la moitié de la population est désormais en surpoids. Le rapport établit ainsi que, comme pour le tabac et l'alcool, l'obésité peut ralentir, voire anéantir les progrès importants réalisés en matière d'espérance de vie s'ils ne sont pas maîtrisés. En France, 9 % des décès seraient directement liés au surpoids et à l'absence d'activité physique suffisante. L'obésité touche en particulier les jeunes : 13 % des enfants et adolescents 6-17 ans sont en surpoids et 4 % sont atteints d'obésité. Si cette proportion reste stable depuis une décennie elle n'en n'est pas moins inquiétante du fait de la hausse régulière des comportements à risque comme l'utilisation de l'ordinateur et le recul des activités physiques. Elle lui demande par conséquent de bien vouloir lui préciser si des mesures sont envisagées pour renforcer la stratégie de lutte contre l'obésité.

Données clés

Auteur : [Mme Marielle de Sarnez](#)

Circonscription : Paris (11^e circonscription) - Mouvement Démocrate et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 12475

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Solidarités et santé](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [25 septembre 2018](#), page 8442

Question retirée le : 19 janvier 2021 (Fin de mandat)